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Aidez Le Vide
Sellerie

Bonjour à tous C'est avec le cœur lourd, très lourd que j'écris cette lettre aujourd'hui!!! et cela fais déjà quelques semaines
que je ne sais comment l'annoncer. Aussi je vais laisser parler mon cœur et raconter mon histoire !! Lors de la création du
Vide sellerie en 2019, ce que je souhaitais c'était de pouvoir mettre en place un lieu ou l'on pourrait s'équiper pour l'équitation
en occasion à un seul et même endroit. c'est un sport, une passion qui s'est démocratisée, mais l'équipement à tout de même
un coup.Je voulais offrir la possibilité aux parents d'équiper leurs enfants à moindre coût, aux cavaliers de pouvoir se faire
plaisir sans se ruiner.De gagner du temps en s'équipant à un seul et même endroit, d'économiser et gagner de l'argent en
revendant ses articles au lieu de récupérer des bons d'achats comme le font la plupart des grandes enseignes.  Je voulais
aussi redonner une seconde vie au matériel, pouvoir à mon échelle avoir un impact écologique !!! en recyclant le matériel trop
usé, en proposant un service de réparation pour lequel j'ai fais une formation de sellier !!! Mais aussi un endroit d'échanges et
de partages autour du cheval. Les premières années ont été florissantes, et Le Vide Sellerie à même remporté en 2020 le prix
“challenge entreprendre en Pays de Lunel ”, j'y croyais, la région y à cru, et tous mes fidèles déposants et clients aussi. Ce
prix m'a permis de passer par un avocat d'entreprise afin de passer du statut associatif au statut entrepreneurial.  Partie de
rien , si ce n'est l'envie et la détermination de mener à bien ce projet, j'ai commencé en itinérance en démarchant les écuries
de la région, pour y exposer le matériel et me faire connaître, entraînant souvent sur les routes avec moi mon fils d'un an à
l'époque.J'en ai passé des heures sur la route pour développer le concept. Puis je me suis installée dans un garage afin de
pouvoir recevoir sur rendez-vous puis par la suite au hangar que vous connaissez afin d'ouvrir une vraie boutique ouverte 5/7
pour vous recevoir !!! Je me suis donnée cœur et âme à ce projet, travaillant sans relâche à faire connaître mon entreprise , à
faire au mieux pour dénicher de bonnes affaires, à en mettre trop souvent ma famille de côté et ma santé.  Je ne pleure pas
sur mon sort, j'expose les faits et je suis fière du chemin parcouru, car j'ai toujours fait du mieux que je pouvais, réinvestissant
le bénéfice pour développer l'activité et être crédible à vos yeux!!!  2023 à été une année vraiment difficile pour énormément
d'entreprises. Je ne vous ferais pas ici un bilan économique de la France pour cette année, vous pouvez en retrouver les
détails sur internet comme par exemple ici.
Le Post-covid, les hausses de l'énergie, l'inflation, etc….ont mis à mal bon nombre d'entreprises. Et je n'ai malheureusement
pas été épargnée malgré tous mes efforts. J'ai tenu le plus longtemps possible en m'endettant personnellement pour
maintenir le cap et pouvoir continuer à régler les charges, et VOUS les déposants.  VOUS, les déposants et les clients, avez
toujours été ma priorité …. Jusqu'à m'en rendre malade à vouloir toujours en faire plus ( pour finir hospitalisée ). Mais
aujourd'hui je suis en asphyxie. J'étouffe !!! J'ai repris un emploi à temps plein pour rembourser mes dettes personnelles et je
continue en parallèle à me donner pour le Vide Sellerie. J'ai rendu le local pour stopper les frais , et je travaille désormais de
mon domicile sur mes heures et jours de repos afin de continuer à vous servir !! Je refuse d'abandonner ce pour quoi je me
suis tant battue ces dernières années, et pourtant aujourd'hui je suis fatiguée.  Fatiguée de survivre, fatigué d'être en stress
permanent de ne pas savoir comment vous régler, fatiguée de mentir et de faire croire que tout va bien !!! Parce que non ca
ne va pas bien !!! Aujourd'hui je lance un appel à l'aide , un appel à votre bienveillance et à votre compréhension!! Aujourd'hui
j'en appelle à votre humanité. J'ose croire que lorsque l'on traverse une période compliquée nous pouvons mettre de côté nos
différents et rancœurs pour s'entraider et patienter à des jours meilleurs !!! Aujourd'hui je lance une bouteille à la mer, un
SOS!!! A ce jour, les comptes en banque sont gelés, et je ne peux vous régler mais le contentieux bancaire et l'état m'offrent
une possibilité de m'en sortir car je ne suis pas "encore" au fond du gouffre et qu'il est possible de rebondir.
Deux solutions s'offrent à moi : 1 -Garder les comptes gelés pendant quelques semaines pour refaire de la trésorerie et
pouvoir vous régler par la suite. (Action que je NE peux réaliser en “vous” ( les déposants ) réglant à la demande toute les
semaines et qui font que la trésorerie du Vide Sellerie est toujours à flux tendu ( trop tendu )]. 2-Liquidation et dépôt de bilan
et tout le monde est perdant, vous et moi. et j'y perdrais sûrement plus que vous.  J'opte pour l'option numéro 1.  Aussi pour
se faire, j'en appelle à de la patience et de la compréhension de votre part. Car je n'ai pas d'autres choix!! Disparaître sans
laisser de traces n'est pas une option!! La seule option pour moi c'est de relever la tête et d'affronter les faits !! Je suis
consciente que vous avez besoin de cet argent.Je comprends que vous puissiez être en colère et déçu car je le suis tout
autant !!! Je suis en colère de ne pas pouvoir en faire plus. Je suis en colère contre toutes ces charges et taxes que nous
devons supporter au quotidien.  Je suis en colère de ne pas avoir réussi à maintenir le cap malgré tous mes efforts et mon
investissement personnel et financier. Je suis en colère et me sens humiliée de devoir en arriver à faire une cagnotte pour
m'en sortir et si il y à bien une chose que je déteste c'est devoir demander de l'aide !!! mais parfois il faut se rendre à
l'évidence et là j'ai besoin d'aide !!! J'ai vraiment la rage !!!!!! Mais j'ai aussi la Rage de redresser la barre et sortir la tête de
l'eau !!! Il n'est pas trop tard, l'heure du glas n'a pas encore sonné!!!! Aujourd'hui avec votre compréhension et votre soutient
Le vide sellerie peut sortir de cette mauvaise passe . Je ne veux pas baisser les bras et ne vous abandonnerais pas !!!   Au fil
des ans j'ai acquis une expertise sur les produits recherchés et leur valeurs sur le marché !!Il faut bien se rendre compte que
la concurrence sur le marché de l'occasion s'est fortement développé et qu' il faut repenser certains prix et certaines actions!!
Cela prend aussi du temps de mettre des actions en place.
Aujourd'hui vous pouvez m'aider en partageant et/ou participant à cette cagnotte!!
Chaque euro récolté, et un pas gagné.  Seule on va plus vite, ensemble on va plus loin !!!!
www.levidesellerie.fr 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/ibJlqBoi

Cette cagnotte vous est proposée par :

Amandine Vide sellerie

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/ibJlqBoi
https://www.onparticipe.fr

